

An alle Mitwirkenden des Baustellenfestes
der Landesgartenschau Deggendorf 2014

2. Oktober 2013

Ein herzliches Dankeschön an Alle

Liebe Mitwirkende am Baustellenfest,

wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Teilnehmern für die Beteiligung am Baustellenfest am vergangenen Sonntag. Vielen Dank für Ihre Unterstützung, Ihr Engagement und Ihre schönen Beiträge.

Es war ein Riesenerfolg – rund 14.000 Menschen nutzten die Gelegenheit das Gelände zu besichtigen, sich zu informieren und zu erfahren, was sie im nächsten Jahr alles erwartet. Unsere Erwartungen wurden voll übertroffen.

Wir hoffen, Sie haben den Tag ebenfalls genossen und freuen sich genau so wie wir auf 2014.

Liebe Grüße vom Team der Landesgartenschau



Waltraud Tannerbauer
Geschäftsführerin



Ingrid Rott-Schöwel
Geschäftsführerin